

SENADO DE LA REPÚBLICA

Respaldan acotar al TEPJF

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@glmm.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal, anunció su respaldo a la reforma legal para que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) no se meta en la vida interna del Poder Legislativo, que tienen sus propios órganos de gobierno.

El legislador federal explicó que es un defensor firme del Poder Legislativo y no es correcto que el Tribunal pretenda instruir a sus órganos de gobierno cuáles deben ser las decisiones que debe tomar.

“Cada Poder tiene sus propias funciones, y porque yo soy muy defensor del Poder Legislativo, y no se puede admitir la injerencia ni del Judicial ni de ningún tribunal ni del Ejecutivo. Creo que ésa es base

fundamental de respetarnos. Nosotros somos el Poder Legislativo y no admitimos injerencias de otros poderes en nuestros actos propios como Poder Legislativo”, explicó.

Ante la pregunta si esa reforma implica que al Legislativo no hay nadie que pueda corregirlo o sancionarlo, respondió que “hay acciones de inconstitucionalidad, hay controversia, pero introducirse a la vida interna me parece delicado”.



Cada poder tiene sus propias funciones, y porque yo soy muy defensor del Poder Legislativo y no se puede admitir la injerencia ni del Judicial ni de ningún tribunal ni del Ejecutivo. Creo que esa es base fundamental de respetarnos. Nosotros somos el Poder Legislativo y no admitimos injerencias.”

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA